

OSKAR ist ein Angebot des Bundesverbands Kinderhospiz e. V. in Zusammenarbeit mit verschiedenen Partnern:

- Ambulanter Hospizdienst Leonberg für Kinder & Jugendliche
- Ambulantes Kinderhospiz Koblenz, Koblenzer Hospizverein e.V.
- Bärenherz Kinderhospize GmbH, Leipzig / Wiesbaden
- Caritas Ambulanter Kinderhospiz- und Familienbesuchsdienst, Berlin
- EAP-Assist GmbH, Nehnten
- easyPEP Softwarevertrieb, Hamburg
- FANKI, Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München – AKM
- Initiative Schmetterling Neuss e.V., Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Neuss
- IT-Einfach, Guido Roth, Neuenburg
- Kinderhospiz Sterntaler e.V., Dudenhofen / Mannheim
- Psychologische Familien- und Erziehungsberatung, Pilgerhaus, Weinheim
- Trauer-Trauma-Beratung Anna Pein, Recklinghausen



Foto: DERDEHMEL

»Für mich sind die Mitarbeiter des Kinderhospizes die Samariter unserer Zeit.«

Dieter Hallervorden, Schauspieler, Kabarettist und Theaterleiter, unterstützt OSKAR als Schirmherr und Botschafter.



Bundesverband Kinderhospiz e.V.
Schloß-Urach-Straße 4
79853 Lenzkirch
Telefon Verwaltung: +49 (0) 76 53 – 82 64 00
E-Mail: info@oskar-sorgentelefon.de
www.oskar-sorgentelefon.de

Spendenkonto:
IBAN DE 39 68051004 0004 7744 44
BIC SOLADES1HSW

OSKAR ...

**hört Ihnen zu.
informiert.
ist für alle da**

– rund um die Uhr
anonym und
kostenlos.





Betroffene Familien sind wie ein Mobile: Nicht nur das Kind ist krank, sondern das gesamte System ist aus dem Gleichgewicht geraten.

Wenn ein Kind stirbt, gerät die Welt aus den Fugen

Das Leben mit einem unheilbar kranken Kind ist ein Leben im permanenten Ausnahmezustand. Ein ständiger Kampf um Normalität und kleine Glücksmomente, jeden Tag wieder. Und immer wieder tauchen dabei kaum auszusprechende Ängste, Zweifel und Fragen auf, mit denen sich betroffene Familien oft unglaublich alleine fühlen.

Das Weiterleben nach dem Verlust eines Kindes, unabhängig ob während oder nach der Schwangerschaft, durch Krankheit, Unfall oder Suizid, stellt für die Betroffenen eine extreme Herausforderung dar.

Das bundesweite Sorgen- und Infotelefon ist rund um die Uhr unter **0800 8888 4711** erreichbar. Dadurch haben Betroffene jederzeit einen persönlichen Ansprechpartner. Unser Oskar Sorgentelefon ist anonym und kostenfrei.

WIR HÖREN ZU, WIR HELFEN WEITER:

OSKAR, das Sorgen- und Infotelefon hilft allen, die in irgendeiner Form betroffen sind:

- Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene
- Eltern
- Geschwister, Großeltern und weitere Angehörige
- Freunde und Bekannte
- Menschen, die um ein verstorbenes Kind trauern
- Nachbarn
- medizinisch-pflegerische Fachkräfte
- Therapeuten
- psychosoziale und pädagogische Fachkräfte

Gerne sind wir für Sie da und unterstützen Sie individuell nach Ihren Bedürfnissen.

Bei Bedarf vermitteln wir Sie an Fachleute, z.B. Ärzte, Psychologen, Kinderhospize und Trauerbegleiter. Wir haben die Möglichkeit, in unserer Datenbank bundesweit auf zahlreiche Adressen und Namen zurückzugreifen.

Unsere speziell geschulten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind Ansprechpartner, wenn Sie Fragen zur Betreuung und Begleitung Ihres erkrankten Kindes haben. Wir sind da, wenn Sie seelische Unterstützung brauchen – und das auch in Krisensituationen.

WIR SIND ANSPRECHBAR – IMMER.